

2024

Umzug 2024

**Bürgermeisterwahl in ein paar Tagen  
die besten Kandidaten auf dem Wagen**



*Main-Spitze 12.02.2024 von Jens Etzelsberger*

... Schwung in der örtlichen Bürgermeisterwahlkampf brachten die "Raabekazze", die gleich neun Kandidaten mit uniformem Auftreten, aber interessanten Wahlslogans aufgebieten. "Wählt mich, denn außer mir stehen nur Bekloppte hier", oder knapp und eingängig "Wählt Hans der kann's". Mehrheitsfähig, zumindest an diesem Tag, was sicher das Freibier-Wahlversprechen. ..

*Flörsheimer Zeitung 15.02.2024*

... Politische Themen wurden allerdings schon auf- gegriffen, durchweg von den einheimischen Akti- ven, und auch sie bildeten die bewegenden The- men der Zeit ab. So bot die Standfläche des Wa- gens der „Raabekazze“ diesmal eine Versammlung älterer Herrschaften auf dem „Bürgermeister- platz“. Die Bürgermeisterwahl in Flörsheim (9. Juni) sei ja „in ein paar Tagen“, behauptete der Ver- ein etwas grob rechnend und versprach aus diesem Anlass „die besten Kandidaten auf dem Wagen“.

Nun, mal sehen, ob jemand der Herren seinen Hut noch in den Ring wirft. Jedenfalls versprechen die Forderungen der Raabekazze, zu einer lebenswerten Stadt beizutragen. „Mehr Nüsse für die Eichhör- chen“ etwa käme in Bad Weilbach bestimmt gut an, „Lieber bunt als nur blau!“ durfte man wohl eher parteipolitisch, denn als Werbespruch einer Entgif- tungsklinik verstehen, eine weitere Forderung lautete nämlich „Bunt gegen Rechts“. .





Fäddisch

## Wagenbau 2024

Die Schaffer vom ersten Termin (ohne den Photographen Robert)



*Alles runter*

*Klappen zugeschraubt*

*Sauber gekehrt*

*Deichsel Bremse eingestellt*

*Feuerlöscher für Wagen sichtbar in der Halle aufgestellt*

*Fleischwurst*

2. Samstag



3. Samstag

Wie immer ... keiner arbeitet



4. Samstag

wer arbeite heute?



natürlich ... !

## 5. Samstag



so langsam wird es ...

## 6. Samstag





Fertig  
und jetzt Suppe



## Hundert Jahre Heimatverein

... Stolze 100 Jahre existiert bereits der Flörsheimer Heimatverein. Doch trotz des großen, runden Geburtstages hatte sich der Verein, der passend zu seinem Alter aktuell etwa 100 Mitglieder hat, dazu entschlossen, sein Jubiläum lediglich im kleinen Rahmen zu feiern. „Wir wollten nichts Großes machen“, erklärte Bürgermeister Bernd Blisch, der gleichzeitig Vorsitzender des Heimatvereins ist und damit gewissermaßen eine kleine Tradition weiterführt.



Bei der anschließenden Feier im Flörsheimer Keller, bei der die „Raabekazze“ kräftig mithalfen, überreichte die Erste Stadträtin Renate Mohr dem Verein die Stadtplakette in Gold, während das Flörsheimer Amateurtheater mit einer kleinen Einlage die Gäste unterhielt. ...



Quelle: Mainspitze 24.06.2024 Markus Jäger

## 13. Flörsheimer Lebenslauf am 24.08.2024

### Die Strecke

Startpunkt aller Läufe ist am Mainturm in der Georg-von-Opel-Str. Das Ziel befindet sich auf dem Gallusplatz in der Hauptstr. 28. Die Route verläuft zunächst entlang des Mainufers in Richtung Eddersheim. Nach der Hälfte der Rundkurses führt der Weg auf dem Damm zurück, durch den Stadtgarten und nach der letzten Runde Richtung Ziel auf dem Gallusplatz. Der Streckenverlauf wird mit Kreidespray markiert, durch Streckenposten gesichert ...



Danke an Robert, Albert, Hans als Streckenposten für die Raabekazze

## Besuch römisches Bühnentheater Mainz 19.09.2024

Der Besuch der Ausgrabungsstätte römisches Theater in Mainz und die Vorträge von Frau Dr. Witteyer und Herrn Geißler, zeigten einmal mehr auf welchem historischen Boden wir hier leben. Bei zunächst schönem Wetter, erläuterte Frau Dr. Witteyer die Bedeutung dieses Theaters für das römische Mainz. Sie verdeutlichte aber auch wie schwer es heute ist, diese Ruinen zu deuten und zu erhalten. Herr Geißler ging in seinem Vortrag auf die bautechnischen Besonderheiten ein. Nochmals ein Dank an die beiden Referenten.



Die Gruppe mit Frau Dr. Witteyer (Mitte) vor der Lutherkirche

Anschließend ging es zum Ausklang ins Lehmanns Weinbistro.

